

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE

## DE QUÉBEC

### SOMMAIRE

La famille chrétienne, 375. — Promenade géographique, 376. — L'œuvre du Repentir et de la Miséricorde, 378. — Découverte Archéologique, 380. — Les principaux défauts du catéchiste, 381. — Bénédiction de la pale, 381. — Avis aux personnes intéressées, 382. — Bibliographie, 382. — Le Maffia, 384. — Les Juifs au Transvaal, 384. — Panoisse interdite, 384. — Servant de messe, 385. — Communion, 385. — Le péché, 385. — Nominations ecclésiastiques, 388. — Calice, 388. — La fête de saint Odilon, 389. — De 1800 à 1900, 389. — Les finissants du Petit Séminaire de Québec depuis la fondation de cette Institution, 390. — Calendrier, 390. — Memento hebdomadaire, 390.

---

### La famille chrétienne

Lorsqu'on jette un coup d'œil sur le monde, on constate un mécontentement presque général, du malaise et des souffrances réelles. Le commerce, l'industrie, les arts et les sciences n'ont jamais réussi à donner aux peuples la paix et le bonheur. La paix, le bonheur et la prospérité ne viennent que par Jésus-Christ, fondement de toutes les relations sociales. Il faut donc, pour obtenir ce bien inestimable, que les nations redeviennent chrétiennes, et comme les nations se composent de familles, elles ne seront chrétiennes que lorsque les familles le seront.

La maison chrétienne, en premier lieu, doit être une maison de prière.

Le modèle de la famille chrétienne se trouve à Nazareth, où priaient les trois personnes les plus saintes qui ont jamais vécu sur la terre : Jésus, Marie, Joseph.

La prière était l'occupation de Marie. Renfermée dans le